
INTECS; LOLLI: POSSIBILE TROVARE SOLUZIONE PER LAVORATORI

2016-11-30

(Regflash) L’Aquila, 30 nov – La complessa questione che
riguarda i 98 lavoratori dello stabilimento aquilano della
INTECS S.p.A. è stata al centro di una riunione convocata
oggi a Palazzo Silone dal vice Presidente della Giunta
regionale, Giovanni Lolli. La INTECS, nata nel 1974, è
un’azienda che si occupa di progettazione e sviluppo di
sistemi elettronici high-tech nei mercati Aerospazio,
Difesa, Trasporti e Telecomunicazioni, con sede legale a
Roma e sedi operative a Pisa, Napoli, Milano, Torino,
Genova, L’Aquila, Parigi, Tolosa e Monaco. Alla riunione di
oggi hanno partecipato oltre al rappresentante della
società, Marco Casucci, le RSU aziendali. La discussione
riguardava il futuro dei 98 lavoratori e in particolare dei 14
dipendenti per i quali si stanno attivando le procedure di
licenziamento, a fronte di una difficile situazione
gestionale dell’azienda che ha dichiarato di poter
mantenere in attività solamente 30 unità. Al termine
dell’incontro, grazie alla mediazione del vice presidente,
l’azienda si è dichiarata disponibile a sospendere le
procedure di licenziamento per i 14 dipendenti fino al 31
dicembre. Prima di questa data (presumibilmente il 16
dicembre) verranno valutati altri progetti industriali in
corso che riguardano il sito dell’Aquila – che sono stati
presentati da un nuovo imprenditore e che hanno già
raccolto l’accordo con la Regione e i sindacati – che
potrebbero assorbire a breve i lavoratori INTECS in

https://www.giulianovanews.it/2016/11/intecs-lolli-possibile-trovare-soluzione-per-lavoratori/


esubero. Lolli: “si tratta di un percorso complesso in cui la
Regione si fa carico di chiedere al nuovo investitore il
massimo di accelerazione e di responsabilità, ben sapendo
che, in mancanza di un accordo, le valutazioni delle parti
resterebbero lontanissime”. Al termine della riunione, Lolli
ha ricevuito la folta rappresentanza di lavoratori INTECS
che attendevano notizie sulla vicenda che lo stesso vice
Presidente ha definito “particolarmente complessa”.
(Regflash) GIZZI/161130

Roseto degli Abruzzi. 2ª edizione di “Cinema e Psichiatria”, una
rassegna cinematografica curata da “La Lanterna Magica” Istituto
Cinematografico  dell’Aquila.  Il  tema  scelto  quest’anno  è
particolarmente stimolante:  l’invidia.
Il tema scelto quest’anno è particolarmente stimolante: l’invidia.

Giulianova.  Il  3  dicembre al  Kursaal  presentazione del  volume
“Giulianova. Seduzione senza tempo”. Paolo De Siena Editore
Sabato 3 dicembre, alle ore 17.30, verrà presentato al Kursaal il volume
“Giulianova. Seduzione senza tempo” (De Siena Editore).
Dopo i saluti del sindaco Francesco Mastromauro, prenderanno la parola,
moderati dal giornalista e critico letterario Simone Gambacorta,
l’autore dei testi e curatore del volume, Sandro Galantini, e
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Giancarlo Malandra, autore delle foto.
“Giulianova. Seduzione senza tempo”, raffinata pubblicazione in grande
formato di 120 pagine su carta Gardamatt, propone, come scrive Paolo de
Siena nella nota editoriale, “un itinerario inusuale e sicuramente
intrigante della città essendo strutturato su “ascolti” e suggestioni che,
grazie all’abile contrappunto di immagini e testo, si alternano e si
fondono tra loro. Un “viaggio”, insomma, verso e dentro l’anima stessa di
una città, Giulianova appunto, nella quale storia e modernità, mare e
collina, innovazione e tradizione convivono armoniosamente e ne sono cifra
preziosa”.
La manifestazione è stata patrocinata da Comune, Polo Museale Civico e
società “Giulianova Patrimonio”.

Pescara.  Sabato  3  dicembre  la  finale  del  talent  letterario  “Amici
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del  Viandante”
 

 

Alle 17:00 all’Auditorium Petruzzi.

La madrina dell’evento Micol Olivieri: “Credo molto nel talento dei ragazzi. Chi vale va valorizzato ed incentivato”

 

 

Pescara, 30 novembre 2016 – Si terrà sabato 3 dicembre alle 17:00 all’Auditorium “L.Petruzzi” l’evento conclusivo della
seconda edizione del talent letterario “Amici del Viandante”, organizzato dalla casa editrice abruzzese “IlViandante” con
la finalità di promuovere giovani leve da lanciare nel panorama letterario nazionale.

Madrina  dell’iniziativa  sarà  l’attrice  Micol  Olivieri,  nota  per  l’interpretazione  del  ruolo  di  Alice  Cudicini  nella  fiction  “I
Cesaroni”, che ha così commentato la sua partecipazione alla manifestazione: “In Abruzzo mi sento sempre a casa, è una
regione accogliente e tutta da scoprire, dalle montagne al mare. Sono felice di partecipare a questa iniziativa. Credo molto
nelle capacità dei ragazzi ed inoltre credo fermamente che chi vale e ha talento vada valorizzato ed incentivato”.

Ed  è  proprio  questo  l’intento  di  Arturo  Bernava  e  Alessio  Masciulli,  ideatori  del  talent  e  fondatori  di  Edizioni
“IlViandante”, realtà nata poco più di un anno fa e già ben inserita nel tessuto degli editori a livello nazionale, che dà la
possibilità, con questo evento, a tutti i talenti letterari provenienti anche da fuori regione di poter fruire di una vetrina
gratuita e al passo con i tempi.

Dieci gli autori finalisti del concorso (Anna Maria Pierdomenico, Annarita Petrino, Maria Assunta Scipione, Moira Di Fabrizio e
Romano Felicita per la sezione editi;

Andrea Iannone, Antonella Proietti, Emanuele Pompili, Simona Veresani e Veronica Santovito per quella inediti) che sono
stati selezionati dalla giuria di qualità composta da Daniela D’Alimonte, Gianni Totaro e Giovanni Morgante. I finalisti, sabato,
avranno a disposizione tre minuti ciascuno per presentare la propria opera e convincere la giuria popolare a votare il
racconto più emozionante.

Agli autori vincitori, uno per la categoria delle opere edite e l’altro per quella opere inedite, verrà proposto un contratto
editoriale con “Edizioni IlViandante” che prevederà la pubblicazione di un’opera letteraria, la realizzazione di un booktrailer e
video interviste personalizzate inserite all’interno del format “Un passo un libro”.

Durante l’evento, che sarà condotto dalla giornalista Gigliola Edmondo, si potrà inoltre assistere alla presentazione, curata
dallo  scrittore  Giovanni  D’Alessandro,  dei  libri  di  Michele  Marino  (“L’ultimo  cavaliere  dell’apocalisse”)  e  Filomena
Impicciatore (“Noi della compagnia dei sogni”), i due autori vincitori della prima edizione del concorso.

Non solo libri ma anche musica al concorso letterario de “IlViandante”. Ci sarà infatti un momento musicale con due ospiti
d’eccezione, Mimmo Locasciulli e Germano D’Aurelio (‘Nduccio), che presenteranno il singolo “Oh mammamia” estratto
da “Piccoli cambiamenti”, l’ultimo lavoro discografico del cantautore abruzzese Locasciulli che vede, oltre alla partecipazione
di ‘Nduccio, quella di Francesco De Gregori, Ligabue e altri artisti del panorama musicale italiano.

Un evento completo e corposo quello del 3 dicembre che parla di letteratura e arte. L’appuntamento è per sabato alle 17:00
all’Auditorium Petruzzi in via delle Caserme. L’ingresso è gratuito.
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Roseto.  l’Associazione  Mia  Casa  d’Abruzzo,  ha  presentato  e
illustrato  i  prospetti  relativi  alla  situazione attuale  delle  circa
1.053 abitazioni classificate E – inagibili
Mia Casa d’Abruzzo

Coordinamento Regionale

 

Nel corso dell’incontro-audizione con la Conferenza dei Capigruppo svoltosi presso la Sala “Ignazio Silone” del
Consiglio regionale, l’Associazione Mia Casa d’Abruzzo, ha presentato e illustrato i prospetti relativi alla situazione attuale
delle circa 1.053 abitazioni classificate E – inagibili,  i  cui lavori  di  ricostruzione “pesante” non sono stati  ancora avviati  da
parte dei “soggetti attuatori”, nei confronti dei quali è stato chiesto un intervento urgente e di verifica da parte del Consiglio
regionale, a sostegno della “ricostruzione” della Edilizia Residenziale Pubblica ed a tutela delle famiglie ancora sfollate.

Il Coordinatore regionale Pio Rapagnà, ha informato il Presidente del Consiglio regionale Giuseppe Di Pancrazio ed i
Capigruppo della gravità del fatto che sino ad ora non siano stati ancora utilizzati i fondi assegnati e resi disponibili per la
ricostruzione della Edilizia Residenziale Pubblica, sino al punto che è dovuto intervenire di autorità lo stesso CIPE, il quale,
nella  seduta  del  20  febbraio  2015  ha  proceduto  a  “ricostituire”  ed  a  “rifinalizzare”  le  somme  giacenti  sulla  contabilità
speciale 5281,riassegnando l’importo complessivo “non ancora utilizzato” di 86.306.996,85 euro per la ricostruzione
“pesante” della Edilizia Residenziale Pubblica di proprietà dell’ATER e del Comune dell’Aquila. danneggiata dal sisma del 6
aprile 2009.

Pio Rapagnà, affiancato da una qualificata delegazione aquilana e teramana del Mia Casa, ha chiesto al Consiglio regionale
di assumere la difesa e la tutela “Istituzionale” degli Inquilini e degli Assegnatari ancora sfollati, poiché, in presenza di una
grandissima disgregazione sociale e solitudine umana in cui vivono migliaia di persone sfollate, non è più sufficiente il pur
tenace, quotidiano e volenteroso impegno del Mia Casa d’Abruzzo e delle singole famiglie, ma è necessario che siano le
stesse “Istituzioni e Commissioni” regionali ad esercitare al più presto il loro compito e la loro funzione di vigilanza, di
controllo e di indirizzo.

A completamento della “audizione” il Mia Casa d’Abruzzo ha depositato una essenziale documentazione e presentato alla
Conferenza dei Capigruppo del 29.11.2016 le seguenti proposte di lavoro “comune e condiviso”, maturate dalla “esperienza”
di questi anni post-terremoto:

1- “audizione congiunta” dei soggetti  attuatori della ricostruzione: ATER, Provveditorato alle Opere Pubbliche, Comune
dell’Aquila e Uffici competenti, Organizzazioni e Associazioni Sindacali degli Inquilini e Assegnatari della Edilizia Residenziale
Pubblica;

2-  istituzione  di  una  “Conferenza  permanente  di  consultazione  e  verifica”  sulla  ricostruzione  delle  Case  Popolari  e  sulla
gestione da parte delle 5 ATER della Regione Abruzzo dei fondi assegnati dal Commissario delegato e dal CIPE;

3-  Ordine  del  Giorno,  di  indirizzo  e  di  controllo,  sulla  ricostruzione,  messa  in  sicurezza  antisismica,  adeguamento,
riqualificazione e  manutenzione del  patrimonio  abitativo  pubblico,  a  valere  anche per  il  nuovo cratere  allargato  a  seguito
degli eventi sismici del 24 agosto, del 26 e del 30 ottobre 2016 e per altre zone ad alto rischio sismico;

4-  intervento sul  Consiglio  Comunale dell’Aquila  affinché siano applicati  i  criteri  di  calcolo del  “canone sociale” anche agli
attuali assegnatari di alloggi del “Progetto CASE e MAP”, così come determinati dalla Legge Regionale n. 96/96 per tutti gli
Inquilini ATER e Comunali prima del terremoto del 6 aprile 2009;

5- sollecitare un “piano regionale straordinario” per la messa in sicurezza sismica, riqualificazione e manutenzione dell’intero
patrimonio abitativo pubblico della Regione Abruzzo e dei Comuni a significativo rischio sismico.

Coordinamento regionale Mia Casa d’Abruzzo
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L’Aquila, 30.11.2016

Giulianova.  Protocollo  d’intesa  denominato  “VELE  SENZA
BARRIERE”  finalizzato  alla  pratica  degli  sport  nautici  destinati  ai
disabili.
Giulianova. Sabato 3 dicembre alla presenza dell’Assessore regionale Dino Pepe verrà sottoscritto un protocollo d’intesa
denominato “VELE SENZA BARRIERE” finalizzato alla pratica degli sport nautici destinati ai disabili.

Il presidente del Circolo nautico V. Migliori, l’avvocato Marco Maria Ferrari ed il Direttore dell’Ente porto di Giulianova
Dottor Maurizio Ferrari firmeranno l’atto nella sede dell’ Ente porto di Giulianova in Lungomare Spalato 126 a Giulianova.

Alla  conferenza  stampa,  che  si  terrà  sabato  3  dicembre,  alle  ore  11,00  nella  sede  dell’Ente  Porto  di  Giulianova  
parteciperanno: il Rettore dell’Università di Teramo prof Luciano D’Amico, il Presidente della Provincia di Teramo L’avv.
Renzo Di Sabatino,  il Presidente ed il direttore dell’Azienda per i diritto allo studio di Teramo Prof Paolo Berardinelli, e
l’arch Antonio Sorgi , il consigliere delegato della provincia di Teramo Arch Maurizio Verna , il Sindaco della città di
Giulianova Avv Francesco Mastromauro, la giornalista e presidente onlus “Diritti Diretti “ Dott.ssa Simona Petaccia
n o n c h é  g l i  a t l e t i  e d  i  d i r i g e n t i  d e l l a  P o l i s p o r t i v a  A m i c a c c i

Abruzzo. M5S: IL PD È ALLA CANNA DEL GAS
Ieri in tarda serata, all’indomani del Restitution Day di Firenze durante il quale
abbiamo restituito oltre 80 milioni di Euro, è uscito un post delirante sulle pagine
Facebook e Twitter del PD Abruzzo. Il PD attacca noi consiglieri regionali abruzzesi
del M5S: a loro dire, saremmo impegnati nella campagna per il NO al referendum
costituzionale “perché altrimenti dovremmo rinunciare ai nostri lauti stipendi”.
È chiaro, questi signori devono aver fortemente risentito della nostra costante e
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instancabile presenza sul territorio con il  Tour dell’Abruzzo in camper in difesa
della costituzione: 90 piazze  in 60 giorni devono averli indispettiti e destabilizzati
non poco.
“Viene quasi  da sorridere a vedere che il  PD non sa proprio più a che santo
votarsi!  Mi domando chi abbia suggerito un gesto tanto disperato. Più che un
consigliere politico, una catena al collo” ironizza  Sara Marcozzi, capogruppo
M5S in Regione. 
Lo sanno, oramai, anche i “muli” che ci riduciamo lo stipendio a 3300 Euro netti,
rinunciamo a tutte le indennità aggiuntive, rendicontiamo tutte le nostre spese e
che  in 5 consiglieri regionali, in due anni, abbiamo già rinunciato a oltre
400mila Euro. 
Soldi con cui abbiamo già creato un Fondo di Garanzia per il Microcredito con il
quale, fino ad oggi, abbiamo finanziato oltre 30 PMI abruzzesi.
E lo abbiamo fatto senza dover riformare né stravolgere la Costituzione e senza il
bisogno di una legge. È stata sufficiente solo la volontà di mantenere la parola data
agli abruzzesi.
Al contrario, il PD in dissoluzione inventa cose e ne dimentica altre. Dimentica la
nostra proposta di legge, presentata più di due anni fa in regione Abruzzo, per
dimezzare anche i  loro stipendi.  Gli  vogliamo ricordare che a questa proposta
hanno votato contro, rispedendola in commissione. Proprio come hanno fatto in
Parlamento.
Il PD dimentica la nostra proposta di legge sulla Abolizione del Doppio Vitalizio ai
politici,  alla  quale  lo  stesso  PD  ha  votato  contro,  rispedendo  pure  questa  in
commissione.  Talmente  smemorati  che  non  ricordano  nemmeno  che,   se
avessero approvato le nostre leggi, gli abruzzesi avrebbero risparmiato
oltre 25 Milioni di Euro in 5 anni. 
Visto che “dimenticano” rinfreschiamo loro la memoria, certi che gli italiani non
hanno mai dimenticato i diritti negati, le bugie e le promesse mai mantenute di
questi signori.
Diciamo NO alla riforma perché la Costituzione va applicata, non modificata!
Per chi volesse accedere alle nostre rendicontazioni, agli estratti dei nostri bonifici
e per informazioni su come accedere al nostro Microcredito questo è il link —> 
http://www.movimento5stelleabruzzo.it
Alle loro bugie il 4 Dicembre noi e gli italiani diremo NO! Tutto il resto è
disperazione.

L’Aquila. PEPPA PIG TORNA AL CINEMA E REGALA UN SORRISO
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ALL’AQUILA: SPECIALE PREVIEW IN ANTEPRIMA IL 2 DICEMBRE
 

DI “PEPPA PIG IN GIRO PER IL MONDO” PER I BAMBINI DELLE ZONE TERREMOTATE DEL CENTRO ITALIA

VENERDI 2 DICEMBRE, PRESSO IL CINEMA MULTISALA MOVIEPLEX, ALLE ORE 15.00  si  terrà  una SPECIALE
VISIONE  INANTEPRIMA  NAZIONALE  DI  “PEPPA  PIG  IN  GIRO  PER  IL  MONDO”,l’attesissimo  evento  cinematografico
che Warner Bros. Entertainment Italia distribuirà in 400 sale italianedal 3 all’11 dicembre, per la gioia di tutti i
piccoli fan.

Questa speciale iniziativa, assolutamente gratuita, è promossa dal Comune de L’Aquila, in collaborazione con Warner
Bros. Entertainment Italia, Entertainment One e Rai Yoyo, con l’intento di regalare un sorriso a tutti i bambini del
capoluogo abruzzese, di Amatrice e di tutte le zone colpite dal recente sisma verificatosi nel centro Italia che,
insieme alle loro famiglie, potranno salutare Peppa Pig, fare amicizia con Carolina Benvenga di Ray Yoyo, e assistere
all’anteprima in sala, trascorrendo qualche ora all’insegna della semplicità e del divertimento che caratterizzano la simpatica
Peppa.

 

Il Sindaco dell’Aquila Massimo Cialente: “Siamo particolarmente felici di poter regalare un sorriso ai bambini delle aree
colpite dal sisma del centro Italia. – ha dichiarato il sindaco dell’Aquila Massimo Cialente – Siamo stati, da subito, molto
vicini, emotivamente e operativamente, a queste comunità, alle quali ci accomunano la vicinanza geografica e lunghi legami
culturali e di relazioni. Una vicinanza tanto più sentita in quanto siamo uniti dalla drammatica esperienza del sisma e dalla
complessa  sfida  della  ricostruzione.  Sappiamo  bene  quanto  questi  momenti  di  aggregazione  e  socialità  siano  mattoni
fondamentali  per  la  rinascita  sociale  delle  comunità.  Per  tali  ragioni  ringrazio  la  Warner  Bros,  Entertainment  Italia,
Entertainment One e Rai Yoyo per aver contribuito a regalare ai bambini un momento di gioia, di incontro e di festa”.

 

Thomas Ciampa- WBVice President Distribution & New Theatrical Ventures: “Siamo contenti di collaborare ancora
una volta con Entertainment One a un progetto che permetta ai genitori di portare i bambini per la prima volta al cinema e
gioire della loro meraviglia di fronte ai propri beniamini proiettati sul grande schermo. Siamo poi particolarmente orgogliosi
di poter donare un momento di spensieratezza ai bambini delle zone terremotate, che più di ogni altro si meritano di poter
trascorrere qualche ora in allegria insieme alle loro famiglie. Ringraziamo inoltre Rai Ragazzi e in particolare il direttore
Massimo Liofredi  per  il  supporto  costante  nella  riuscita  di  queste  iniziative.  Come Warner  Bros.  siamo fieri  di  indirizzare  i
nostri  sforzi  anche su contenuti  adatti  a un target prescolare a cui  normalmente non vengono offerte molte alternative in
sala”.
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Massimo Liofredi – Direttore di Rai Ragazzi: “Peppa Pig in giro per il mondo è un super regalo di Natale per i più piccoli
di tutta Italia e, ancora d più, per tutti i bambini colpiti dai recenti terremoti, bisognosi di ritrovare il sorriso. Si rinnova con
questa esperienza cinematografica la partnership con la Rai e con il Canale Rai Yoyo, da dove è partito il vero successo del
cartone nel nostro Paese, grazie alla “mirata” programmazione degli episodi e al gradimento del pubblico attestato dagli
altissimi ascolti. Al film partecipano due dei protagonisti di Rai Yoyo, Carolina Benvenga e Oreste Castagna, che con la loro
simpatia e bravura impreziosiscono questo imperdibile appuntamento”.

 

 

 

 

 

L’evento in sala: “PEPPA PIG IN GIRO PER IL MONDO” – durata 62’

 

Saranno proiettati sul grande schermo 8 EPISODI INEDITI – un supermaxi episodio di 15 minuti e altre 7 nuove
avventure di 5 minuti ciascuna. E ci saranno anche Carolina Benvenga e Oreste Castagna, popolari presentatori
diRai Yoyo che intratterranno i piccoli spettatori con giochi interattivi tra un episodio e l’altro per il massimo divertimento
dei piccoli spettatori che saranno al cinema per la loro prima volta.

Nell’episodio centrale di 15 minuti, gli amici di Peppa Pig vanno in giro per il mondo durante le vacanze e Peppa li raggiunge
con rocambolesche avventure, attraversando la giungla, scalando montagne e spingendosi fino al polo sud! Ci sono poi tante
nuove storie sorprendenti e piene di allegria, calate nel mondo quotidiano Gli ingredienti non mancano: di Peppa: l’arrivo di
un nuovo amico, un gioco emozionante, esperienze di paura e coraggio, allegre avventure e contrattempi che si risolvono
sempre bene. E per concludere il classico finale con tante risate a crepapelle!

 

 

Maggiori informazioni:

www.facebook.com/OfficialPeppaPigItaly

www.peppapig.com

#PeppaPig

Referendum, Fimiani tra relatori dibattito a Chieti
Pescara, 30 novembre – Ci sarà anche il presidente onorario dell’ANPI Pescara – ‘Ettore Troilo’, Enzo Fimiani, tra i relatori
dell’evento “Incontro al referendum – Sfondi e prospettive della riforma costituzionale”, che si svolgerà domani a Chieti.
L’Appuntamento è alle 15, nell’aula donazione ‘Manzini’ del Convitto ‘G.B. Vico’.

Dopo  la  presentazione  di  Benedetta  Di  Taranto  e  Caterina  Profico  ed  i  saluti  dell’avvocato  Alessandro  Marzoli,  Fimiani  si
confronterà con Romano Orrù, professore di diritto costituzionale italiano e comparato all’Università di Teramo. Modererà
l’incontro l’imprenditore Francesco Mancini.

http://www.facebook.com/OfficialPeppaPigItaly
http://www.peppapig.com/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/referendum-fimiani-tra-relatori-dibattito-a-chieti/


Si costruiscono e si propagandano i contratti di fiume ma intanto
si  promuovono  nuovi  scempi  Il  WWF  diffida  il  Comitato  VIA:
impensabile  esaminare  insieme argine e  Megalò  2
 

Presentate osservazioni  anche su un mini  progetto sul  Pescara in  esame giovedì  e  in  contrasto con la
normativa nazionale sui criteri per interventi di mitigazione del rischio idrogeologico

***

Una  diffida  al  Comitato  regionale  per  la  Valutazione  di  Impatto  Ambientale  (VIA)  perché  si  rifiuti  di  prendere  in
considerazione la documentazione portata alla sua attenzione in relazione alle opere di messa in sicurezza ai fini idraulici del
tratto golenale del fiume Pescara nel quale è stato assurdamente realizzato il centro commerciale Megalò e la realizzazione
nella stessa area di ulteriori edifici commerciali. È questa la più recente iniziativa del WWF, preparata insieme all’avvocato
Francesco Paolo Febbo, in relazione al progetto proposto da una ditta di Imola (BO) e ora anche da una di Barzana (BG).

«Confermiamo in primo luogo – sottolinea Nicoletta Di Francesco, presidente del WWF Chieti Pescara – tutte le nostre riserve
sull’esistenza stessa di Megalò in quella zona e la convinzione che, anche alla luce delle drammatiche criticità ambientali che
si ripetono ormai con allarmante frequenza, la strada giusta, come si sta cominciando a ipotizzare un po’ ovunque in Italia,
sia quella della delocalizzazione dei manufatti incautamente costruiti in aree a rischio e non certo l’irrazionale insistenza nel
proporre altro cemento. Ciò premesso la messa in sicurezza dell’area risulta essere un intervento prescritto dal Genio Civile
in quanto indebitamente non attuata nella precedente fase di cantiere. Si tratta in altri termini di porre rimedio a una
inadempienza della ditta che ha realizzato Megalò, venuta clamorosamente alla luce solo dopo l’alluvione del dicembre
2013. Completare l’argine non rende in alcun modo lecite nuove costruzioni. Si tratta di due procedimenti distinti che non
possono essere accorpati. L’area in cui si vorrebbe costruire Megalò 2 allo stato attuale dei fatti è in zona P1, quella
cosiddetta a pericolosità limitata, nella quale le norme tecniche del Piano stralcio di difesa dalle alluvioni (PSDA) prevedono il
divieto assoluto di  qualsiasi  intervento edificatorio.  Il  proponente sostiene che con l’adeguamento dell’argine la situazione
possa essere diversa, ma questo è tutto da accertare: ogni costruzione in quel sito è oggi semplicemente improponibile. Di
qui la diffida al Comitato VIA al quale chiediamo in buona sostanza, come probabilmente avrebbe fatto rispettando la legge
anche senza il nostro intervento, di respingere al mittente la proposta mista, argine più costruzioni».

Il WWF ha anche presentato proprie osservazioni sulle “Opere di laminazione delle piene del fiume Pescara” (le cosiddette
casse  di  espansione),  giudicate  eccessivamente  onerose  per  la  finanza  pubblica  (cioè  di  tutti  i  cittadini)  a  fronte  di  una
probabile scarsa efficacia e di sicuri  danni per il  territorio. E si  è infine interessato, sullo stesso fiume, a un progetto della
Provincia di Pescara sulla “sistemazione idraulica nei comuni di Pescara, Spoltore Cepagatti, San Giovanni Teatino e Chieti”,
che ipotizza quattro micro interventi con un approccio che non risponde in alcun modo ai più recenti orientamenti di
gestione fluviale e soprattutto contrasta con quanto richiesto dai “Criteri per interventi  mitigazione rischio idrogeologico e 
tutela  e  recupero  ecosistemi  e  biodiversità  (DPCM 28.5.2015)”  che prevedono espressamente interventi  integrati  di
mitigazione del rischio idrogeologico e di tutela e recupero degli ecosistemi e della biodiversità, in alternativa a quelli
“tradizionali”, seguiti invece nel progetto in esame, ritenuti per lo più obsoleti e controproducenti alla luce delle più recenti
conoscenze. Si tratta del resto di un vecchio provvedimento – proprio oggi all’esame della commissione per la VIA – che si
trascina da qualche anno e che si vorrebbe ora portare a compimento benché la situazione sia completamente cambiata a
livello globale e locale. Tra l’altro c’è l’esplicita ammissione, contenuta nel progetto stesso che in alcuni dei tratti interessati
dalle opere “non sono evidenti fenomeni erosivi”. È un po’ come dire: non serve ma abbiamo i soldi e quindi facciamolo
comunque!

«Quello che più stupisce – conclude Nicoletta Di Francesco – è il fatto che mentre la Regione promuove e propaganda i
contratti di fiume come strumento primario per la riqualificazione dei corsi d’acqua, si continui nei fatti a portare avanti una
vecchia politica direi predatoria che danneggia nell’immediato e in prospettiva quegli stessi corsi d’acqua».

 

https://www.giulianovanews.it/2016/11/si-costruiscono-e-si-propagandano-i-contratti-di-fiume-ma-intanto-si-promuovono-nuovi-scempi-il-wwf-diffida-il-comitato-via-impensabile-esaminare-insieme-argine-e-megalo-2/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/si-costruiscono-e-si-propagandano-i-contratti-di-fiume-ma-intanto-si-promuovono-nuovi-scempi-il-wwf-diffida-il-comitato-via-impensabile-esaminare-insieme-argine-e-megalo-2/
https://www.giulianovanews.it/2016/11/si-costruiscono-e-si-propagandano-i-contratti-di-fiume-ma-intanto-si-promuovono-nuovi-scempi-il-wwf-diffida-il-comitato-via-impensabile-esaminare-insieme-argine-e-megalo-2/

